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REQUERIMENTO Nº 227/2015 

 

 

Requeiro à Mesa, dentro das formalidades de praxe e ouvido o douto 

Plenário, que seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito, para que possa através da 

Secretaria Competente, prestar informações referentes ao prédio da FARMÁCIA DE 

ALTO CUSTO, a saber:  

 

 Na locação do prédio foi feito vistoria pelo departamento de engenharia para 

verificar a qualidade estrutural, principalmente quanto à qualidade do 

telhado? 

 

 O prédio tem alvará para funcionamento da farmácia expedido pela Vigilância 

Sanitária, visto as peculiaridades da sua ocupação no que se refere à saúde? 

 

 Existe algum projeto de reforma do prédio, principalmente no que se refere 

ao telhado? 

 

 Existe a possibilidade da mudança deste departamento para um prédio mais 

adequado para seu funcionamento, visto que o prédio em questão é muito 

frágil e mal construído e talvez sua recuperação não se justifique? 

    

JUSTIFICATIVA 

 

A cada chuva um pouco mais forte, as goteiras tomam conta do prédio 

pondo em risco a perda de medicamentos tão preciosos e escassos, tumultuando a rotina 

dos funcionários e atrapalhando o atendimento à população. 

Diante do exposto, acredito que esta propositura será bem acolhida pela 

Administração Municipal que envidará todos os esforços para concretizá-la. 

Gabinete do Vereador A.J.A., 07 de dezembro de 2015. 

As.) VEREADOR ADILSON JOSÉ ABRUCEZ 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 08 de dezembro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 09 de dezembro de 2015. 

 

 
VEREADOR ADILSON JOSÉ ABRUCEZ 

Presidente 

                   

 


